

## Communiqué de presse

### **Pour un auto-approvisionnement sûr et contre l'initiative pour la promotion des importations**

Zimmerwald, 16 août 2022

**Le 25 septembre 2022, le peuple suisse sera appelé à se prononcer sur l'initiative contre l'élevage intensif. Dans le contexte de la crise actuelle en Ukraine, cette initiative inqualifiable et totalement inutile doit être clairement rejetée. Les exigences des auteurs de l'initiative en matière d'élevage et d'importations ne sont rien d'autre qu'une débauche d'agriculture qui menace fortement notre sécurité d'approvisionnement et conduit à encore plus d'importations.**

Outre un standard bio dans l'élevage, l'initiative exige également un changement d'alimentation totalement irréaliste et veut réduire la consommation de viande et de produits laitiers en Suisse. Ces aliments, associés à des produits végétaux, font justement partie d'une alimentation saine et variée. En cas de OUI à cette initiative, notre autodétermination en matière d'achat et de consommation serait fortement limitée. De plus, la stratégie visant à augmenter les produits régionaux serait torpillée et les importations augmenteraient fortement, en particulier pour la viande de volaille, la viande de porc et les œufs. La Communauté d'intérêts BauernUnternehmen est convaincue que les prescriptions strictes en matière de protection des animaux ne peuvent pas être appliquées à l'importation. Au contraire, l'agriculture suisse sera soumise à une pression encore plus forte sur les prix, des emplois et des existences entières seront menacés. Et ce, dans des pays où les dispositions en matière de protection des animaux sont beaucoup moins strictes et où nous ne pouvons ni contrôler ni influencer le bien-être des animaux.

Le standard bio exigé par l'initiative pour l'élevage des animaux est lié à des coûts de production supplémentaires élevés. Les denrées alimentaires d'origine animale augmenteraient de 20 à 40 pour cent selon le produit et grèveraient le porte-monnaie des consommateurs suisses d'environ 1'800 francs supplémentaires par an. Comme tout le monde ne peut ou ne veut pas le payer, l'indicible tourisme d'achat serait encore stimulé. Tout cela au détriment de la production nationale.

Pour toutes ces raisons, la Communauté d'intérêts BauernUnternehmen recommande de voter NON à cette initiative qui va à l'encontre d'un auto-approvisionnement sûr et encourage les importations incontrôlées.

#### **Contact**

Communauté d'intérêts BauernUnternehmen  
Samuel Guggisberg, président  
3086 Zimmerwald  
079 694 66 74  
samuel.guggisberg@bauern-unternehmen.ch

**La communauté d'intérêts BauernUnternehmen** est le porte-parole des agriculteurs entrepreneurs en Suisse. Des produits de haute qualité et une production suisse adaptée au site sont nos préoccupations majeures. Nous nous engageons en faveur d'une agriculture productive et réunissons des agriculteurs performants.